

Recibe reconocimiento de la Asociación Mexicana de Hepatología



Sara González | Tec Salud

En el marco del XIII Congreso Nacional de Hepatología, organizado por la Asociación Mexicana de Hepatología, se hizo un homenaje al Dr. Francisco Bosques Padilla, director médico del Hospital San José TecSalud, quien recibió el reconocimiento al “Educador en Hepatología” por su destacada labor en la enseñanza de esta rama, conjugando las áreas de asistencia, docencia e investigación.

“Para mí es un honor recibir este reconocimiento por parte de la Asociación Mexicana de Hepatología por la labor educativa realizada en pro de la salud hepática, enfermedad que actualmente tiene una elevada prevalencia en México”, mencionó el doctor Bosques Padilla.

“A nombre de TecSalud, puedo decir que hemos enfocado nuestros esfuerzos como Centro Médico- Académico, no solo al tratamiento de la enfermedad en sí, sino también al desarrollo de medidas de prevención y protocolos de investigación y transferencia de conocimiento”, afirmó.

El Congreso fue llevado a cabo en Cancún, Quintana Roo, y estuvo dirigido a hepatólogos, gastroenterólogos, médicos internistas, investigadores en ciencias básicas, nutriólogos y médicos de primer contacto interesados en enfermedades hepáticas.

El evento tuvo como objetivo primordial revisar el tratamiento actual y una perspectiva a futuro de la enfermedad hepática, una afección muy frecuente en nuestro país y en el mundo.

Muchas felicidades al Dr. Francisco Bosques Padilla por esta distinción.